

CERCLE UNIVERSEL DES AMBASSADEURS DE LA PAIX

NOUVELLES

N° 87- 2025



Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a été créé le 03 Aout 2004 par Jean-Paul Nouchi + sur Ambilly France JO du 28 aout 2004 n° 1019. Il compte à ce jour 1000 membres env. à travers le monde. ce jour 1000 membres env. à travers le monde.

Association à but non lucratif non sectaire.

EDITORIAL de la Présidente

GABRIELLE SIMOND

Avec la participation de nos membres :

Harold W. Becker	USA
Daouda Mbouobouo	Cameroun
Dr HC. Multi Zbigniew Roth	Pologne
Ernesto Kahan	Israël
Joël Bouzou	Monaco
IPS	SUISSE
Ziad Medoukh	Palestine
Alain Million	France
D Patricia Cota-Robles	USA
Dr Chintamani Yogy	Nepal / USA

Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a pour buts :

« Crée UN LIEN UNIVERSEL DE PAIX »

Entre les Acteurs, Artisans et Organisations de Paix et Familles Internationales de Paix tout simplement !

Les Ambassadeurs de la Paix :

Sont Nominés pour leurs actes, leur Esprit, leurs Paroles, et deviennent des exemples vivants de Paix, de Fraternité, d'humanisme, dans leur vie quotidienne.

Ils sont des exemples vivants de la PAIX où qu'ils soient, tant dans leur Quotidien familial, professionnel, associatif où ils se trouvent, tant sur le plan régional, National, que Mondial.

Ils sont les torches vivantes de l'Esprit de Paix Universel et Eternel.

Harold W. Becker USA

Fondateur président "Love Fondation"

La Love Foundation Inc. est une organisation à but non lucratif dont la mission est d'inspirer les gens à aimer inconditionnellement. Notre vision est d'aider les gens en construisant une base pratique et une compréhension de l'amour inconditionnel chez les individus et la société dans son ensemble. Fondée en 2000, nous sommes devenus une ressource internationale de premier plan pour partager la conscience de l'amour inconditionnel.

Comme la vérité peut être trouvée dans tous les aspects de la vie, la Fondation Love est conçue pour être une organisation ouverte construite sur la reconnaissance universelle de l'amour inconditionnel. En tant que tels, nous ne sommes affiliés à aucune croyance ou perspective religieuse. Nous nous concentrons sur l'appréciation personnelle et l'expérience pragmatique de l'amour inconditionnel. Par le biais de l'éducation, de la recherche et de la charité, nous nous efforçons de partager cette compréhension intemporelle et d'élargir notre conscience individuelle et collective.

Choisissez l'amour inconditionnel

Il peut être facile de regarder autour de notre monde aujourd'hui et de voir l'apparition du chaos, de la difficulté et des conflits. Pourtant, lorsque nous venons d'un cœur ouvert, nous pouvons aussi voir notre opportunité d'aimer toutes choses.

www.thelovefoundation.com/inspirationandnews/specialmessages.html



Daouda Mbouobouo Cameroun

Poète SPAC

Cette association à but non lucratif créée en 2015 par l'écrivain- poète Daouda Mbouobouo, a entre autres pour objectifs de rassembler les poètes et artistes du Cameroun, des pays francophones et ceux de la Commonwealth dans un esprit d'ouverture et de fraternité pour les aider et les encourager à perfectionner leurs talents par des actions bénévoles proposées aux adhérents; d'éditer et diffuser les œuvres des poètes et des artistes dans la revue culturelle internationale de la société dénommée « ART et VERS » où vous pourriez aussi participer et dans d'autres publications agréées par la société.

La Société des Poètes et Artistes du Cameroun (SPAC) aidera, encouragera et récompensera les poètes et artistes lauréats des prix nationaux et régionaux de poésie et des arts, lesquels prix porteront le nom des membres d'honneur et autres illustres poètes et artistes pour inspirer, stimuler l'esprit de créativité parmi les jeunes ; d'organiser les ateliers d'écriture poétique et ateliers d'art, conférences, expositions, récitals, spectacles, festival, et toutes les manifestations en faveur de la poésie et des arts ;Favoriser l'expression poétique et artistique camerounaise dans ses diverses formes en développant la publication des textes poétiques et la reproduction d'œuvres artistiques dans la revue ART et VERS et des livrets, et diverses publications ouvertes aux membres de la société des poètes et Artistes du Cameroun. In fine la création d'une maison de la poésie à Foumban, au Cameroun.

L'association est ouverte à tout poète et artiste quelque que soit : sa nationalité, son origine ethnique, sa langue, sa couleur ou sa religion, à condition d'être agréé par le conseil d'administration, qui statue, lors de chacune de ses réunions, sur les demandes d'admission présentées.

/ <http://spacassociation.e-monsite.com>

Prof. Docteur HC. Multi Zbigniew Roth Pologne

MALGRÉ MES NOMBREUSES FONCTIONS ET ACTIVITÉS ARTISTIQUES, J'EXERCE, ENTRE AUTRES, LA FONCTION DE MEMBRE DU CONSEIL DES AÎNÉS DE LA VILLE DE POZNAŃ. C'EST LE RÉSULTAT DES ÉLECTIONS ET DE LA CONFIANCE SOCIALE, ET LE MANDAT DE CE CONSEIL DES AÎNÉS DURERA JUSQU'EN 2029. IL ME RESTE ENCORE DE NOMBREUX DÉFIS, MAIS AUSSI UN GRAND DÉSIR DE COOPÉRER AVEC LES AMBASSADEURS DE LA PAIX DANS LE MONDE ENTIER, DANS LE BUT DE NOUS UNIR DANS LA DÉFENSE DE LA PAIX MONDIALE, LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT NATUREL HUMAIN ET LE SOUTIEN DANS LA VIE QUOTIDIENNE À TRAVERS NOS ACTIONS COMMUNES, NOTAMMENT À TRAVERS LA CRÉATIVITÉ D'ARTISTES DE DIFFÉRENTS DOMAINES. J'INVITE LE PRÉSIDENT, AINSI QUE TOUT LE GROUPE DES AMBASSADEURS DE LA PAIX RÉUNIS DANS NOTRE ASSOCIATION MONDIALE, À SE JOINDRE À MON INITIATIVE SOUS LE NOM : ROUTE D'OR DES VILLES DE LA PAIX.

Nous sommes témoins de l'horreur de la situation internationale actuelle chez de nombreuses personnes, alors que le monde se dirige vers l'auto-annihilation en menaçant d'utiliser des armes nucléaires. Aujourd'hui, nous avons déjà de nombreuses guerres et actes de violence contre des individus et des nations qui veulent vivre en PAIX. Mon initiative vise à mettre un terme aux activités qui menacent l'existence pacifique des personnes, quelle que soit leur religion, leur couleur de peau ou leur pays de résidence. La plupart des initiatives que je connais sont de nature exclusivement politique ou religieuse, y compris les Villes de la Paix qui n'existent qu'avec une accréditation politique auprès des Nations Unies. Mon initiative est d'inciter les villes sélectionnées à participer de manière permanente et régulière, en utilisant leurs services sociaux, leur administration et leurs centres culturels pour organiser de tels événements sur leur territoire afin qu'ils soient constamment pertinents, actuels et inspirants pour toutes les personnes de bonne volonté. En entourant le globe de la Chaîne d'or des villes de la paix, nous créerons une barrière à toute agression, car j'imagine que ces villes, grâce à nos ambassadeurs qui construisent un tel itinéraire, coopéreront entre elles !!!

Gloire aux gens de grands coeurs et de grands esprits unis autour de telles initiatives pour le bien de l'humanité et de son EXISTENCE PACIFIQUE. avec beaucoup de respect.

Ernesto Kahan Israël

Médecin Poète

Je vais poser mon télescope de prospective indépendante sur le modèle évolutif « moins, mais plus », qui « nous aide à comprendre comment parfois la perte de gènes ouvre de nouvelles possibilités pour des gains ultérieurs et, par conséquent, les pertes sont nécessaires pour favoriser l'origine évolutive de nouvelles adaptations ».

La défaite rapprochera-t-elle la paix ? L'idée de perdre pour parvenir à la paix apparaît plusieurs fois au cours de l'histoire, surtout lorsque nous comprenons que la paix ne vient pas toujours avec la victoire, mais avec l'abandon de certains désirs, fiertés ou pouvoirs.

Le paradoxe est le suivant :

Parfois, la paix ne vient que lorsque vous acceptez de perdre quelque chose : l'orgueil, la vengeance, le pouvoir ou le désir d'avoir raison.

Maintenant... que se passe-t-il si nous le prenons personnellement ?

Peut-être que le plus grand acte de paix dans une vie n'est pas toujours de gagner, mais de savoir quand perdre pour arrêter de se battre contre soi-même.

Les religions sont pleines de l'idée de perdre pour obtenir la paix. En fait, on pourrait dire que toutes les grandes traditions spirituelles tournent autour de ce renoncement comme chemin vers quelque chose de plus profond.

Et si la paix n'était pas quelque chose qui se conquiert, mais quelque chose que l'on laisse entrer lorsque nous cessons de gagner ?

Pourquoi avons-nous si peur de perdre... Si peut-être perdre est la seule chose qui peut nous sauver ?

Qu'accepterions-nous de perdre pour être en paix ?

Joël Bouzou Monaco

Président fondateur

Peace And Sport International

LE SPORT COMME OUTIL DE CONSTRUCTION DE LA PAIX

Les valeurs universelles de la paix par le sport étaient à l'honneur à Monaco en présence de Champions et de hauts responsables de gouvernance du monde du sport avec un objectif commun de souligner la capacité du sport à transmettre une culture de paix aux jeunes générations dans un contexte géopolitique tendu.

Tous les participants à la 14ème édition du Forum International Peace and Sport sont encouragés à rejoindre l'appel et à contribuer aux recommandations de Peace and Sport à l'attention des dirigeants internationaux. Notre objectif est de faire en sorte que le sport soit déployé intentionnellement comme un outil de transmission de valeurs pour la paix.

Vos idées et votre soutien contribueront à façonner les recommandations finales pour créer des programmes à impact, qui utilisent le sport pour construire des communautés pacifiques, inclusives et équitables.

Ces recommandations seront partagées avec le public du Forum et sur toutes les plateformes de Peace and Sport le 3 décembre, à la suite des sessions plénières du Forum 2024.

Sur la base du postulat suivant, les participants s'engageront dans des discussions constructives autour de trois sessions thématiques principales, qui permettront de nourrir les recommandations conjointes finales.

www.peace-sport.org

IPS SUISSE Genève

L'Institut de Synthèse Planétaire est une ONG dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC) et a été fondée en 1981 à Genève.

Il vise à réveiller la conscience des valeurs spirituelles dans la vie quotidienne et à promouvoir la conscience planétaire, conduisant à une citoyenneté planétaire basée sur les valeurs spirituelles : l'amour de la vérité, la responsabilité personnelle, le sens de la justice, la coopération constructive et le service désintéressé du plus grand tout. L'Institut s'efforce de faire connaître la structure des 10 groupes-semences, les 10 domaines de service*, comme base possible pour la future culture et civilisation mondiales.

* Les dix domaines de service sont : l'éducation, la politique, la religion, la science, la psychologie, l'économie (y compris la finance), la communication (y compris la télépathie), l'observation éclairée, la guérison et la créativité.

En devenant membre de l'IPS

vous rejoignez un réseau mondial de pionniers, de personnes qui innovent dans dix domaines d'activité fondamentaux, contribuant à préparer la civilisation mondiale à venir ;

Vous améliorez votre efficacité grâce au soutien d'un organisme mondial formé de serviteurs de l'humanité et de la planète partageant les mêmes idées.

La seule condition est que vous cherchiez à appliquer en toutes circonstances les cinq valeurs selon lesquelles vous devez vivre : l'amour de la vérité, la responsabilité personnelle, le sens de la justice, la coopération constructive et le service désintéressé du plus grand tout.

Le seul but est de vous montrer certaines des façons dont nous pouvons travailler ensemble, et de vous donner l'occasion de nous dire comment vous aimeriez vous impliquer dans l'IPS.

www.ipsgeneva.com

Ziad Medoukh Palestine

Professeur

Le jeudi 13 juillet 2023 fut célébré dans l'immense joie des enfants, une brillante cérémonie unique pour ce genre d'activité dans la bande de Gaza. Grâce à l'organisation de l'école « Les Quatre Fleurs » avec l'assistance et la coopération des diplômés de français, cette fin du camp d'été francophone fut fêtée sous le slogan « Gaza la vie ».

La cérémonie s'est déroulée en présence des familles, de quelques personnalités, de tout l'encadrement, mais plus encore des soutiens inconditionnels francophones pour la cause palestinienne via Zoom, de France, de la Belgique, de la Suisse, et du Luxembourg, que toute la Palestine remercie très chaleureusement.

En préambule de cette célébration, Abdallah Atab et Fatma Jarbou, deux enfants du camp ont présenté le programme de la fête en arabe et en français, suivis de L'Hymne national de la Palestine. Puis la directrice de l'école, Wafaa Houssari, a prononcé un court discours faisant l'éloge d'un bilan très positif de ce camp auquel participèrent 40 enfants, encadrés par les diplômés de français de Gaza.

Elle a remercié l'association française: "Secours Populaire français de Villepinte" et les solidaires francophones de bonne volonté pour leur soutien à l'organisation de ce camp magnifique .

Le professeur Ziad Medoukh, souligna que la tenue de ce camp est un formidable défi contre ces agresseurs qui témoigne que malgré le blocus, les conditions inhumaines et les bombardements successifs imposés depuis plus de 16 ans, l'organisation de ce camp est une promesse positive pour l'avenir des enfants de Gaza.

Il a remercié toutes les personnes et les associations de Gaza de même qu'en France, pour leurs encouragements et leur soutien à la tenue de ce camp sans pareil dans la bande de Gaza. Tout en confirmant que le sourire et la joie des enfants du camp étaient un message fort de la capacité des Palestiniens de Gaza à résister contre le déferlement de violence de l'occupant israélien. Sans oublier leur apprentissage rapide du français dans une ambiance de jeux, de pratiques de loisirs, et de joie.

https://www.youtube.com/watch?v=J_sYdajKql0

Alain Million France

« La vie en marche »

Assemblée générale La Vie en Marche

Vendredi, 11 avril 2025 à KEMBS (Alsace) 20H

Aux adhérents, donateurs, parrains, marraines, délégués régionaux, partenaires et amis.

Les enfants changent le monde, la Vie en Marche sauve des vies

Pour chaque enfant porteur d'un handicap, la reconnaissance de ses droits est notre priorité absolue.

Depuis 24 ans, l'architecture de l'association se décline sur une dynamique collective motivée par des résultats qualitatifs et quantitatifs reconnus par tous avec une valeur ajoutée d'innovation permettant de répondre et de trouver des solutions pour dynamiser ce processus.

Notre infrastructure repose sur une clé de voûte, les comités directeurs ALVM France-Sénégal qui sont les garants de notre politique et de nos valeurs.

Sans eux, tout s'écroule. S'ajoutent à cela, quatre piliers : les adhérents, les parrainages, les donateurs, les partenaires.

On s'en est rendu compte, nos partenaires nous ont permis et nous permettent de renforcer l'efficacité de nos actions par des compétences et des capacités opérationnelles concrètes, de diversifier nos objectifs de développement par une co-construction, une collaboration fondée sur la réciprocité.

Regarder résolument vers l'avenir en étant inventifs, ambitieux, courageux, fédérateurs, voici notre détermination. Merci pour vos soutiens.

www.vie-en-marche.org

DR. Patricia Cota-Robles USA

BIENVENUE À L'ÈRE DE LA PAIX

Nous sommes ravis et honorés de partager ce moment avec vous.

Vous ne le savez peut-être pas encore, mais vous êtes un cadeau merveilleux pour cette Terre. Toute Vie évoluant ici est bénie par votre Présence. L'intention divine de ce site est de vous aider à vous souvenir de cette vérité profonde.

Peu importe à quel point vous pensez être loin de refléter le fait que vous êtes un Enfant Bien-aimé et Divin de Dieu, cette information des Êtres de Lumière dans les Royaumes de la Vérité Illuminée éveillera en vous cette Connaissance Intérieure.

Vous vous êtes préparés pendant des éons pour accomplir votre facette unique du Plan Divin, qui se déroule actuellement sur Terre.

Votre Présence JE SUIS a amené les informations sur ce site Web dans votre sphère de conscience parce que le temps pour vous d'accomplir votre but et votre raison d'être est MAINTENANT.

MERCI

Merci de vous être portés volontaires pour naître pendant ce Moment Cosmique sur Terre, et merci de votre volonté de devenir l'Instrument de Dieu que vous êtes destiné à être.

Que Dieu vous bénisse !

www.eraofpeace.org



Dr Chintamani Yogy Nepal / USA

Dr. Chintamani Yogi rêvait de créer un refuge, un lieu pour intégrer les services et rassembler toutes les organisations sociales sur une seule plateforme, présenter un exemple fantastique d'écologie et de spiritualité, reliant l'Orient et l'Occident, reliant la nature et la culture, et unissant la spiritualité et l'humanité.

Shanti Sewa Ashram, traduit en anglais – Centre de service pour la paix, encourage le service désintéressé envers l'humanité à travers des programmes qui renforcent l'intention de paix, promeuvent la coopération interreligieuse, la non-violence et la conscience spirituelle et philosophique.

La SSA a été créée à Koteswor, Katmandou, en 2002. Acheté à l'origine grâce aux généreux dons de la famille Yogi, le centre communautaire/ashram était à l'origine un simple appartement d'un étage avec un espace pour Satsanga. Aujourd'hui, c'est un bâtiment de siège social à trois niveaux et un lieu de rencontre régulier pour des ateliers, des conférences et divers autres programmes réguliers pour toutes les sphères de la communauté. Ce développement montre une confiance sincère dans les capacités du Dr Yogi qui continue de guider le Centre Communautaire/Ashram dans sa vision.

L'espoir de l'ASS est que les enfants, les femmes et les personnes âgées défavorisés bénéficieront de services holistiques, indépendamment de la religion, de l'caste, du sexe, de la secte ou de la nationalité. SSAS est une grande maison ouverte où l'on peut obtenir le service, la prière, l'éveil et le plaisir.

[Peace Service Center USA](http://PeaceServiceCenterUSA.org)